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(I lavori iniziano alle ore 14.03 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 892 presentata da Avetta, inerente a "Lavori
urgenti all'ospedale di Ivrea"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 892.
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione il Consigliere Alberto Avetta.
Prego, Consigliere; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

AVETTA Alberto

Grazie, Presidente; buongiorno, Assessore.
Come sappiamo e com'è noto, Ivrea e il Canavese, da tanti anni, attendono la

realizzazione di un nuovo ospedale che abbia caratteristiche, almeno dal nostro punto di vista,
tali da coniugare e da consolidare un'idea di sanità che tenga conto di quanto accaduto in
questi anni, in particolare degli effetti di ciò che ci ha insegnato o che ci dovrebbe aver
insegnato questa pandemia, quindi il concetto d'integrazione tra sanità ospedaliera e sanità
territoriale.

Nel frattempo, mentre attendiamo che il percorso dell'ospedale nuovo si compia - ed è un
percorso che, come sappiamo, durerà sicuramente ancora qualche anno e probabilmente non
sarà nemmeno privo di ostacoli che ci auguriamo questa Giunta sia in grado di superare
brillantemente nell'interesse di tutti i canavesani - i nostri concittadini continueranno a dover
frequentare l'attuale ospedale che, com'è altrettanto ben noto, necessita di molti interventi sia
di adeguamento strutturale sia di adeguamento e di dotazione tecnologica.

In questo periodo la Regione Piemonte, che ha titolarità sulla sanità, ha il dovere di
garantire il massimo livello di servizio e di assistenza ai cittadini. Sappiamo che il Piano
Arcuri ha destinato risorse all'ospedale, alla terapia semintensiva, alla rianimazione, al pronto
soccorso (alcuni di questi lavori sono in corso). Tuttavia, sappiamo altrettanto e viviamo
quotidianamente la carenza di personale, che spesso è la causa principale di inefficienze e di
servizi che vivono purtroppo sulla loro pelle i piemontesi, in questo caso in particolare i
canavesani che si rivolgono a quella struttura ospedaliera. Pensiamo, per esempio, al pronto
soccorso di Cuorgnè, ma potrei fare all'Assessore tanti esempi in questo senso.

Sappiamo altrettanto che una delle ragioni che contribuiscono a rendere attrattivo o non
attrattivo un ospedale, anche sotto il profilo delle persone che ci lavorano o che hanno il
desiderio, o che non hanno il desiderio - per la ragione di cui dicevo prima, per l'inefficienza cui
facevo riferimento - di andarci a lavorare è certamente, una delle ragioni di quest'attrattività,
il suo livello infrastrutturale e ancor più il livello di dotazione tecnologica di queste strutture
ospedaliere.

Per questo, insieme all'aggiornamento sui lavori previsti nell'ospedale di Ivrea, le chiedo,
Assessore, se, in quali tempi e con quali modalità quest'ospedale sarà dotato
dell'apparecchiatura a risonanza magnetica che è stata sdoganata - uso questo termine - dalla
Commissione HTA, la Commissione tecnica, nei primi mesi del 2021 e che, a detta di tutti, è
un elemento imprescindibile per un presidio di primo livello come l'ospedale di Ivrea.
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PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Alberto Avetta per l'illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Vittoria

Poggio.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Come risposta all'interrogazione a risposta immediata del Consigliere Avetta, rispondo

per conto dell'Assessore Icardi.
Vista la comunicazione di cui all'oggetto che il Consigliere ha bene esplicitato e recepito

con protocollo aziendale n. 110327 del 15 novembre 2021, si comunica che è in corso la
definizione del capitolato tecnico per la sostituzione/manutenzione/integrazione delle
apparecchiature di RMN dell'intera ASL TO4.

Compatibilmente con il rispetto degli equilibri economici (l'HTA ha espresso parere
favorevole ma i costi gravano sul bilancio) e dei servizi resi ai cittadini, alla fine del primo
semestre del prossimo anno è ipotizzabile l'aggiudicazione di questa gara di servizi.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Vittoria Poggio per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.02 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.33)


